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Entrevista / Dolores Padierna Luna  

(Vicepresidenta de la Cámara de Diputados) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDA TAPIA).- “El manejo de la crisis 

que hizo la Presidenta ha sido impecable, ella es muy firme, pero 

siempre toma decisiones adelantándose a los hechos, es un 

orgullo tener a la Presidenta, creo que el acuerdo, además de 

que no se apliquen los aranceles de inmediato para entregar 

resultados en un mes, dentro del acuerdo algo sumamente 

importante es que por primera vez un Presidente de Estados 

Unidos acuerda controlar el tráfico de armas para reducir las 

drogas y combatir el crimen, eso va a ayudar bastante a entregar 

mejores resultados, nunca ningún presidente mexicano se había 

propuesto controlar el tráfico de armas, eran parte del negocio y 

parte del problema”. 
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